

京都府 セーフコミュニティ ニュース

～地域力による安心・安全なまちづくりを目指して～
第 10 号(平成22年7月28日発行)

京都府府民生活部
安心・安全まちづくり推進課
TEL075-414-4367 FAX075-414-4255
E-mail:anshinmachi@pref.kyoto.lg.jp

夏の交通事故防止府民運動実施中!!

7月21日(水)から8月20日(金)までの31日間、「京の夏 マナーとゆとりで 事故はなし」をスローガンに、府内各地で市町村や警察等を中心に、広報啓発活動等、様々な取り組みが実施されます。

○運動重点

- ◇子どもと高齢者の交通事故防止
- ◇全ての座席のシートベルト着用とチャイルドシートの正しい使用の徹底
- ◇自転車の安全利用の促進と乗車用ヘルメットの着用推進
- ◇二輪車事故防止と暴走行為等危険運転の追放

運動初日の7月21日(水)には、午前9時30分から、京都府警察本部中立売庁舎駐車場において、「夏の交通事故防止府民運動スタート式」を実施、交通部長の訓辞の後、白バイやパトカーによるパトロール活動が実施されました。



「府民防犯の日・旬間」の取組ありがとうございました。

7月10日(土)から19日(月)まで、府内各地で行政やボランティアの皆さんとの協働により、街頭啓発活動等が行われました。

また、今年度も、昨年度同様「小さな犯罪の芽を摘むことにより大きな犯罪を抑止する」ことを目的とした落書き消しなどの「割れ窓理論」実践運動を、中学生や地域の方々との協働により実施したほか、最終日には、伏見区「稲荷あんしん・あんぜんステーション」において東京未来大学子ども心理学部の出口保行教授をお招きして防犯講演会「攻める防犯って何」を行いました。



南宇治中学校サッカー部の皆さんと落書き消し



広野地域連絡会議の皆さんと落書き消し



東京未来大学出口保行教授(左端)による講演の様子

◎ 6月16日(水)・17日(木)、日本で3番目のセーフコミュニティ認証取得を目指す神奈川県厚木市でSC認証センター(韓国)による現地視察が行われ、認証取得を目指す他の自治体などとともに参加させていただきました。

◎ 亀岡市が日本初の認証を受けた2年前とは認証のガイドラインも変わっていますが、この新たな認証基準を満たす取組をされており、亀岡市の25年3月の再認証や、今後新たに認証を目指す市町村の支援に際しての参考とすることができました。